
令和４年度第１回 館山市地域公共交通会議〔書面開催結果〕 

 

令和４年７月２８日 

 

令和４年度第１回館山市地域公共交通会議を書面にて開催した結果、下記の議題は

承認されましたので、ご報告します。 

 

記 

 

○審議事項 

・南房総市自家用有償旅客運送（市営バス富浦線）の館山市への乗り入れについて 

承認します（賛成） ３０ 承認しません（反対） ０ 

全ての委員の皆様に承認いただきましたので、南房総市に対し「地域公共交通会

議等において協議が調ったことを証する書類」を送付します。内容については、

別添資料をご確認ください。 

 

○いただいた意見とそれに対する回答 

１（意見）日程はいつから実施するのか、期間はどの位か。船形の市民は乗車できる

のか。 

（回答）期間については、令和４年１０月１日から半年を予定していますが、状況

により期間が延長される可能性もあると聞いています。また、今回の実証運行は、

富浦線運行エリアを出るとおどや船形店又はカインズ館山店までノンストップ

となるため、船形地区等、館山市内には停車しない形となります。 

 

２（意見）ニーズに合致した取り組みと評価する。 

（回答）今後とも２市で連携してニーズに合った形態を模索していきますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

３（意見）南房総市自家用有償旅客運送の議題について一度体験してからと思ってい

たが今回は締め切り日となってしまった。 

（回答）富浦線の実証運行は令和４年１０月１日からで、かつ、主な対象者は富浦

地区の住民となるため、館山市内在住者が利用できるチャンスはなかなかないと

思いますが、機会がありましたら現在３回目の実証運行を行っている「市街地循

環バス」等の路線バスやJR内房線といった本地域の公共交通をご利用いただき、

ご意見をくださればと存じます。 



４（意見）実証実験予定ルートに特段交通の危険性が認められないことから承認する。 

（回答）引き続き、安全面に十分配慮した運営を心がけるように申し入れます。 

 


